
Bürgermeister Töpfer berichtet kurz über den derzeitigen Sachstand und teilt mit, dass 
ein weiteres anwaltliches Gutachten bei der Gemeinde Nümbrecht vorliegt, welches 
kurzfristig den Ratsmitgliedern per E-Mail übermittelt wird. 
Bevor allerdings eine Klageerhebung der Gemeinde Nümbrecht erfolgt, bleibt abzuwar-
ten, wie die Bezirksregierung im Juni über den beschlossenen Kreishaushalt 2011 ent-
scheidet.  
 
Im Anschluss diskutiert der Ausschuss über den Sachverhalt. 
 


